



La falta de licencia municipal retrasa la reforma del Colegio San Bartolomé

La Universidad adjudicó las obras hace medio año, la Junta autorizó el proyecto la pasada semana y solo falta el permiso del Consistorio

RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Han transcurrido ya casi seis meses desde que la Usal adjudicara a la empresa Ferrovial el contrato para la remodelación del Colegio San Bartolomé. Las obras, presupuestadas en más de seis millones de euros, permitirán transformar el inmueble con el fin de convertirlo en la futura sede de los Cursos Internacionales, todo ello en el marco de uno de los cinco programas que vertebran el VIII Centenario. Sin embargo, el proyecto todavía no ha podido arrancar debido a diferentes trámites administrativos.

La institución académica sigue a la espera de recibir la correspondiente licencia municipal por parte del Ayuntamiento para poder iniciar las obras, tal como desveló recientemente el rector Daniel Hernández RUIPÉREZ. Pese a ello, el pasado miércoles se superó un importante escollo para desbloquear el proyecto, dado que la Comisión Territorial de Patrimonio de la Junta de Castilla y León dio finalmente su visto bueno al plan de remodelación auspiciado por el equipo rectoral.

Los trabajos de transformación del edificio durante su primera fase incluirán la ejecución de diferentes estudios arqueológicos, mediante la realización de catas en el subsuelo del solar. La Universidad cree que bajo las capas subterráneas podrían encontrarse enterrados los restos de la desaparecida iglesia de San Bartolomé, que data del siglo XII.

Además de las catas arqueológicas, la compleja remodelación del edificio implicará necesariamente la



Fachada del Colegio San Bartolomé en la plaza de la Merced. :: MANUEL LAYA

ejecución de demoliciones y derribos de elementos arquitectónicos que se encuentran deteriorados y desfasados y que no encajan con la futura fisonomía que se quiere dotar a los Cursos Internacionales. De esta forma, se conservarán las fachadas históricas del inmueble y se eliminarán los añadidos posteriores, preservándose también el patio interior y los arcos de la planta baja.

El futuro 'Bartolo' tendrá una capacidad total para 1.200 personas y contará con 31 aulas y un laboratorio de idiomas. En la planta baja se ubicarán la consejería y la administración, un salón de actos para 150

La remodelación costará seis millones de euros e incluirá excavaciones y catas arqueológicas

personas, una sala de informática, cinco salas de reuniones, una de videoconferencias, otra sala de recursos humanos, así como diez aulas.

En la planta primera se habilitarán 15 aulas, cinco despachos, la dirección de los Cursos Internacionales y una zona para acciones de I+D+i, estando previstas cuatro aulas más, áreas de descanso, salas de trabajo y reuniones, así como una biblioteca, en la planta segunda. El proyecto contempla también la apertura de dos aulas de informática para 25 personas, un laboratorio de idiomas con capacidad para otras 25, aseos y núcleos de comunicación vertical.